





didik untuk mempelajari diri-sendiri dan alam, serta prospek pengembangan lebih lanjut dalam penerapannya di dalam kehidupan sehari-hari.

Pelajaran IPA yang diberikan mulai dari SD/MI mempelajari tentang alam sekitar beserta isinya secara sistematis, sehingga bukan hanya mempelajari sekumpulan pengetahuan yang berupa fakta, konsep, atau prinsip tetapi juga menekankan pada suatu proses penemuan. IPA adalah ilmu yang mempelajari sesuatu hal secara empirik dan fakta serta gejala alam yang terjadi. Dengan ini dalam pembelajaran IPA harus sesering mungkin melakukan eksperimen atau observasi sehingga pembelajaran yang terlaksana menjadi pembelajaran yang mengharuskan siswa aktif, agar siswa mendapatkan hasil belajar yang maksimal.

Sehubungan dengan ini, pembelajaran kenampakan permukaan bumi menjadi salah satu problematika di kelas III MI Nurul Huda Driyorejo Gresik. Siswa – siswi MI Nurul Huda Driyorejo Gresik belum memahami definisi dari macam – macam kenampakan permukaan bumi. Contohnya saja perbedaan definisi gunung dengan pegunungan. Mereka Kebingungan mendefinisikan itu semua bahkan terkadang pendefinisianya terbalik. Hal ini terjadi karena kurangnya minat baca siswa sehingga pengetahuan mereka sangat minim.

Madrasah Ibtidaiyah Nurul Huda Driyorejo Gresik adalah salah satu Madrasah Ibtidaiyah yang berada di daerah Sumpat Driyorejo Gresik. Mayoritas peserta didik MI Nurul Huda Driyorejo Gresik berasal dari warga desa Kesamben dan desa Guwo. Materi kenampakan permukaan bumi dalam



siswa dengan baik walaupun harus tetap diperbaiki. Siswa mengalami kesulitan dalam belajar materi kenampakan permukaan bumi secara tepat karena ada sebagian nama kenampakan yang hampir sama dalam definisinya, terkadang mereka terbalik dalam pendefinisian dan kurangnya motivasi yang mendukung dalam pembelajaran materi tersebut.

Salah satu upaya peningkatan kualitas pendidikan adalah mengubah paradigma (cara pandang) pendidikan SD/MI dari pengajaran yang berpusat pada guru (*teacher centered*) ke pembelajaran yang berpusat pada siswa (*student centered*). Paradigma ini menuntun guru agar lebih kreatif dalam mengembangkan dan menerapkan strategi-strategi yang dapat menumbuhkan semangat siswa sehingga memungkinkan siswa dapat lebih aktif dalam kegiatan belajar mengajar. Strategi yang dapat digunakan dalam pembelajaran kenampakan permukaan bumi adalah strategi *Snowball Throwing*.

Pembelajaran dengan strategi *Snowball Throwing* merupakan salah satu modifikasi dari teknik bertanya yang menitik beratkan pada kemampuan merumuskan pertanyaan yang dikemas dalam sebuah permainan yang menarik yaitu saling melemparkan bola salju (*Snowball Throwing*) yang berisi pertanyaan kepada sesama teman. Strategi yang dikemas dalam sebuah permainan ini membutuhkan kemampuan yang sangat sederhana yang bisa dilakukan oleh hampir semua siswa dalam mengemukakan pertanyaan sesuai dengan materi yang dipelajari.









